



Actos por el Día Internacional de la Mujer

## El delegado del Gobierno entrega un premio al IES Guía (Gran Canaria) por su *flashmob* para la concienciación en igualdad de género

- Alumnos y alumnas de Educación Secundaria de Santa María de Guía interpretan el flashmob en la Plaza de la Feria de Las Palmas de Gran Canaria
- “Somos conscientes de que si conseguimos educar hoy en igualdad de oportunidades a los y las adolescentes estaremos un paso más cerca de alcanzar una sociedad más justa en la que no tengamos que lamentar más pérdidas a causa de la violencia machista. Nos consta que este compromiso y esta lucha también es la de los centros escolares de Canarias”, afirma Anselmo Pestana

**Las Palmas de Gran Canaria, 18 de marzo de 2022.-** El delegado del Gobierno, Anselmo Pestana, ha entregado hoy en la Delegación del Gobierno en Las Palmas de Gran Canaria un premio al IES Guía, del municipio de Santa María de Guía (Gran Canaria), por el *flashmob* realizado por sus estudiantes para concienciar y sensibilizar en materia de igualdad de género.

El acto de entrega de este reconocimiento, en el que también ha estado presente la subdelegada del Gobierno en Las Palmas, Teresa Mayans, y tras el que los alumnos y alumnas del centro educativo grancanario han representado el *flashmob* premiado, se enmarca dentro de las actividades de la Delegación del Gobierno con ocasión del 8M, Día Internacional de la Mujer.

“Somos conscientes de que si conseguimos educar hoy en igualdad de oportunidades a los y las adolescentes estaremos un paso más cerca de alcanzar una sociedad más justa en la que no tengamos que lamentar más pérdidas a causa de la violencia machista. Nos consta que este compromiso y esta lucha también es la de los centros escolares de Canarias”, afirma Anselmo Pestana.



Como destaca el delegado del Gobierno en Canarias, la concienciación y sensibilización en esta materia es el “primer peldaño” para conseguir vencer a la Violencia de Género, un objetivo caracterizado por la transversalidad social en la lucha por su consecución.

La Delegación del Gobierno en Canarias ha reconocido además la iniciativa de otros dos centros de Educación Secundaria del Archipiélago que han realizado sendos *flashmob* entre su estudiantes.

Los centros educativos reconocidos por la Delegación del Gobierno en Canarias con ocasión del 8M han sido:

1. IES Guía, de Santa María de Guía (**GRAN CANARIA**).
2. IES Eusebio Barreto Lorenzo, de Los Llanos de Aridane (**LA PALMA**).
3. IES Alcalá, de Guía de Isora (**TENERIFE**).